



ORGANISATION DES PRODUCTEURS DE PETROLE AFRICAINS
AFRICAN PETROLEUM PRODUCERS' ORGANIZATION
(APPO)



Session Extraordinaire du Conseil des Ministres de l'APPO
24 juillet 2017, Abuja - République Fédérale du Nigéria

COMMUNIQUE FINAL

En application de la Résolution RES/APPA/N°0255/34^{ème}/ABIDJAN/2017 du 31 mars 2017, le Conseil des Ministres de l'Organisation des Producteurs de Pétrole Africains (APPO) s'est réuni en Session Extraordinaire le 24 Juillet 2017 à Abuja, République Fédérale du Nigéria, sous le très Haut Patronage de **S.E. Professeur Yemi Osinbajo. SAN, GCON**, Président par intérim de la République Fédérale du Nigéria.

Les dix-huit (18) Pays Membres de l'APPO ont pris part à la cérémonie cette Session du Conseil, à savoir: **Algérie, Angola, Bénin, Cameroun, Congo, République Démocratique du Congo, Côte d'Ivoire, Egypte, Gabon, Guinée Equatoriale, Ghana, Libye, Mauritanie, Niger, Nigéria, Afrique du Sud, Soudan et Tchad.**

Pendant cette cérémonie d'ouverture, les personnalités suivantes ont prononcés des discours :

1. **M. Mahaman Laouan GAYA**, Secrétaire Exécutif de l'APPO;
2. **S.E.M. Béchir MADET**, Ministre du Pétrole et de l'Energie de la République du Tchad, Président en exercice de l'APPO;
3. **S.E.M. Emmanuel Ibe KACHIKWU**, Ministre des Ressources Pétrolières de la République Fédérale Nigéria ;
4. **S.E. Professeur Professeur Yemi Osinbajo. SAN, GCON**, Président par intérim de la République Fédérale du Nigéria ;
5. **M. Ibrahim ABDO MAIRIGA**, Directeur des Ressources Humaines, Secrétaire Général par intérim du Ministère des Ressources Pétrolières de la République Fédérale Nigéria.

Les interventions ont insisté sur la nécessité de la réforme dans le contexte pétrolier actuel en vue de répondre aux attentes des Pays Membres et de leurs populations à travers des projets de coopération.

Les travaux se sont déroulés à l'**Hôtel Transcorp Hilton d'Abuja** dans un climat de sérénité et de responsabilité, et ont été présidés par **S.E.M. Béchir MADET**, Ministre du Pétrole et de l'Energie de la République du Tchad, Président en exercice de l'APPO.

Cette Session Extraordinaire du Conseil des Ministres a porté essentiellement sur l'Etude d'évaluation et de réforme des organes, instances et autres structures de l'APPO et le traitement des cas de vacances de postes du Groupe I des organes permanents.

Au cours de cette Session Extraordinaire, le Consultant FICHTNER a présenté son rapport final.

A l'issue l'examen de la présentation du rapport final du Consultant FICHTNER et du rapport présenté par le Comité des Experts réuni à Abuja du 21 au 22 juillet 2017, le Conseil des Ministres, a pris les principales décisions suivantes:

1. La création d'un Comité de Stratégie et de mise en œuvre de la réforme de l'Organisation des Producteurs de Pétrole Africains (APPO)
2. La création d'un Comité de développement du fonds APPO pour l'élaboration des stratégies de recapitalisation;

3. L'acceptation du Rapport Final de la Réforme de l'Organisation des Producteurs de Pétrole Africains (APPO) fait par le Cabinet FICHTNER;
4. Les vacances de postes au niveau des organes sont gelées jusqu'à la 35^{ème} Session Ordinaire du Conseil des Ministres de mars 2018 à N'Djamena au Tchad ;

Par ailleurs, le Conseil a exhorté les Pays Membres de l'APPO qui ne l'ont pas en fait à s'acquitter de leurs contributions statutaires et des arriérés de contributions dès que possible pour le bon fonctionnement de l'Organisation.

Enfin, le Conseil des Ministres a exprimé sa profonde gratitude au Gouvernement et au peuple de la République Fédérale du Nigéria pour l'excellente organisation des assises et l'hospitalité chaleureuse qui a été réservée à toutes les délégations.

Adopté à Abuja, le 24 juillet 2017.

Le Conseil des Ministres de l'APPO



S.E.M. Béchir MADET